

Kooperationen NetWeaver integriert .NET

[14.5.2004] Die Unternehmen Microsoft und SAP haben eine Zusammenarbeit bei Web-Services vereinbart. Die konkurrierenden strategischen Plattformen Microsoft .NET und SAP NetWeaver sollen stärker integriert werden.

Auf der internationalen SAP-Kundenkonferenz SAPPHERE, die kürzlich in New Orleans stattfand, haben die Firmen Microsoft und SAP den weiteren Ausbau ihrer langjährigen Partnerschaft bekannt gegeben. Beide Unternehmen sehen Web-Services als die Basis für Software der nächsten Generation und wollen ihr gemeinsames Engagement auf diesem Gebiet vertiefen. Hierfür werden die zwei strategischen Plattformen Microsoft .NET und SAP NetWeaver weiter integriert, damit geschäftskritische SAP-Lösungen und -Technologien in Verbindung mit einer Microsoft .NET-Umgebung effizienter eingesetzt werden können. So erhalten Entwickler über Microsoft Visual Studio .NET einen umfassenden Zugriff auf die Funktionalität von SAP NetWeaver und können so die Interoperabilität zwischen SAP-Lösungen und Microsoft Office-Anwendungen gewährleisten. Dabei sollen spezielle Integrationstechniken für standardisierte Web-Services zu einer schnelleren, einfacheren und kostengünstigeren Prozessintegration beitragen. Ziel ist es, die Qualität von Geschäftsinformationen weiter zu erhöhen, um die Produktivität und Entscheidungsfindung in Unternehmen zu verbessern.

<http://www.microsoft.de>

<http://www.sap.de>

Stichwörter: NetWeaver, .NET, SAP, Microsoft, Web-Services

Quelle: www.kommune21.de